

Nvidia reportó brillantes resultados, pero el mercado está cauteloso

Nvidia, la segunda empresa más grande del índice S&P 500, cerró su año con un beneficio neto de US\$ 72.880 millones, un alza del 144,9% respecto al año anterior, impulsado por la creciente demanda de chips para Inteligencia Artificial (IA). Los ingresos alcanzaron US\$130.497 millones de dólares, con el negocio de centros de datos como principal motor, al crecer un 142% hasta 115.186 millones.

"La IA avanza a la velocidad de la luz, a medida que la IA agente y la IA física preparan el escenario para la próxima ola de IA que revolucionará las industrias más grandes", comentó ayer Jensen Huang, CEO de Nvidia. Aunque las cifras superaron las expectativas, el mercado mostró cautela. "El informe reafirma a Nvidia como líder en la transformación tecnológica, pero la atención de los inversionistas está dividida entre commodities, China y la inflación", explicó Gonzalo Muñoz, analista de mercados XTB LATAM.

Y agrega: "Para la jornada de hoy, podríamos ver un sentimiento más positivo en los mercados, con señales de recuperación tras la reciente

racha negativa. Tanto el S&P 500 como el Nasdaq podrían superar niveles clave de resistencia, lo que daría lugar a un escenario más atractivo para el mediano plazo. Este repunte podría estar impulsado por una mayor confianza en el desempeño corporativo y una reducción en la incertidumbre macroeconómica. Sin embargo, es importante mantenerse atentos a factores como la evolución de los rendimientos de los bonos, los movimientos en el sector tecnológico y las expectativas sobre futuras decisiones de la Reserva Federal".



Jensen Huang, CEO de Nvidia.